



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
<b>EXCELSIOR</b>	2	20/07/2022	LEGISLATIVO

LLAMAN A LA UNIDAD ENTRE PRIISTAS

# Exgobernadores se suman a dirigencia del PRI

POR LETICIA ROBLES  
DE LA ROSA

[leticia.robles@gimm.com.mx](mailto:leticia.robles@gimm.com.mx)

Los exgobernadores Rolando Zapata, de Yucatán; Joaquín Hendricks, de Quintana Roo; Jorge Herrera, de Durango; Salvador Jara, de Michoacán, e Ignacio Peralta, de Colima, se sumaron al Comité Ejecutivo Nacional y el Consejo Político Nacional del PRI.

“En estos momentos, en todos los partidos en la oposición en México, fundamentalmente para el PRI, vivimos tiempos complejos; es necesario, ante todo, que acudamos siempre a la convocatoria de nuestro presidente Alejandro Moreno a la unidad, a la lealtad y a la fraternidad hacia el interior del PRI”, expresó Rolando Zapata.

Desde las oficinas centrales del PRI, Moreno Cárdenas anunció 10 cambios en el Comité Ejecutivo Nacional (CEN), así como la creación de cuatro comisiones de trabajo en el Consejo Político Nacional del partido.

“Ellos son mujeres y hombres comprometidos que han servido al interior del partido, que conocen el territorio, que conocen el trabajo en la administración pública... todos tienen mi absoluta confianza, porque son gente probada en el partido y éste es un equipo plural, de inclusión, de apertura y de representación nacional, que es muy importante para que nosotros podamos avanzar”, explicó Moreno.



Foto: Cuartoscuro

Rolando Zapata Bello, exgobernador de Yucatán.